



09.01.2025 00:00 CET

Weihnachtsspende von EVL Truck & Trailer Service und DS Card + Drive GmbH: 960 € Euro für Bärenherz

Am 9. Januar kamen Kerstin Ehrenberg und Annett Bier von der Firma EVL Truck & Trailer Service Landsberg extra zu uns ins Kinderhospiz zur Spendenübergabe.

Am 10. Dezember 2024 hatte die Firma einen Weihnachtsmarkt veranstaltet, auf dem es eine große Kunden-Tombola gab.

Dabei sind 460 Euro eingenommen worden und zusammen mit der Spende

über 500 Euro von DS Card + Drive GmbH wurden 960 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet.

Wir bedanken uns von Herzen für die tolle Aktion und die Unterstützung unserer Arbeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de